



県南中学校体育大会

県南中学校体育大会が、6月10日から12日に県南地区の各会場で行われました。そのなかで、ひらた清風中学校の柔道部が奮闘し、好成績を収めました。

入賞結果と県大会出場者は次のとおりです。
(敬称略)

■柔道男子

【個人】50kg級	第1位	吉田 愛翔
	第2位	永瀬 魁晟
55kg級	第1位	上遠野 友眞
	第3位	細井 海菜

■柔道女子

【個人】48kg級 第1位 上遠野 美咲

なお、県大会は7月14日から15日にかけて福島市で行われます。



村内小学校で租税教室！

須賀川税務署管内租税教室推進協議会主催の租税教室が5月から6月にかけて、村内小学校の6年生を対象に行われました。

租税教室は、税金の意義と役割を正しく理解し、税金を納めることの大切さを知ってもらうことを目的として、毎年開催しています。当日は須賀川法人会と役場税務課職員が講師を務め、税金の必要性を伝えました。児童たちは税に関するクイズやDVDを通して、税金は何に使われているか、税金を納めることの大切さを真剣に学びました。

また、大きさや重さが本物とほぼ同じ一億円のレプリカを披露すると、児童たちは興味深そうに触れ、その大きさや重さを体感しました。



子供自転車大会で 蓬田小学校が県大会出場

第47回石川地区子供自転車大会が6月5日、石川小学校体育館を会場に行われ、蓬田小学校Aチームが第3位、蓬田小学校Bチームが第5位と健闘しました。蓬田小学校は、石川地区代表として7月12日(土)に県営あづま総合体育館で開催する県大会へ出場します。



(小平小)

(蓬田小)

花と一緒に思いやりの心を育てる

「人権の花」運動が5月29日と6月5日、村内の小学校で行われました。

この運動は、お互いに協力して花を育てることを通して、情操を豊かにし、思いやりの心、人権尊重についての理解を体得してもらうことを目的として実施しています。

人権擁護委員による話の後、児童と一緒に県立小野高校の生徒が育てた花苗の定植作業を行いました。児童たちは花を手に取り、お互いに協力しながら花を植えました。

小学生陸上大会

「第41回福島県小学生陸上競技交流大会」兼「第14回東日本小学生陸上競技交流大会・青森大会県南地区予選会」が、6月7日に白河市総合運動公園陸上競技場で行われ、村内小学校の児童が出場しました。各種目で入賞し、県大会に出場する選手は次のとおりです。

(敬称略)



(小平小学校)

- 6年男子100m
第7位 熊谷優河(14秒57)
- 男子走幅跳
第6位 根本 蓮(3m61)
- 男子ジャベリックボール投
第7位 吉田龍喜(37m99)
- 男子コンバインドB
第5位 國井陽葵(1671点)
- 女子800m
第5位 佐藤あいる(2分44秒27)
- 女子コンバインドB
第7位 上遠野結愛(1223点)

(蓬田小学校)

- 5年男子100m
第4位 坪井陽翔(15秒09)
- 6年男子100m
第5位 木戸昂成(14秒30)
第6位 瀬谷陸斗(14秒50)
第8位 水野 隼(14秒76)
- 男子ジャベリックボール投
第4位 埴 陽汰(39m44)



※コンバインドBとは、「走幅跳」と「ジャベリックボール投げ」の2種目の合計点で競う種目です。

乙空釜浄水場の取水堰の砂払いを実施



乙空釜浄水場の取水堰の砂払いが5月25日に行われました。この作業は乙空釜川からの表流水を効率よく汲み上げるために、取水堰に溜まっている砂を取り除くものです。

当日は乙空釜行政区の方が、川に溜まっている石や砂の取り払いを行いました。

今後も安心安全な水道水の供給のためにもご協力をお願いします。

水の大切さを感じる 小学4年生社会科見学



村内各小学校の社会科見学が6月2日と6月3日、乙空釜浄水場及び各下水処理場で4年生41名を対象に行われました。浄水場では水道水が作られる仕組みについて、下水処理場では生活排水の

処理方法について学習しました。児童たちは、普段使っている水がどのように作られているのか、真剣な眼差しで見学していました。

